

森村のサステナビリティ・CSR Vol. 4

森村商事は「SDGs」への主体的な取り組みと推進に貢献します

2020年1月 大倉陶園 素描(ペインティング)体験教室

1月29日、CSR活動の一環として、大倉陶園ご協力のもと、陶磁器へのペインティング体験教室を開催しました。先般より留学生支援の一環で交流のある公益財団法人AFS日本協会^{※1}を通

して、来日中の留学生12名^{※2}の参加を募り、ペインティング体験を通じた日本文化との触れ合い・交流を体験してもらいました。当社からは6名のボランティアが参加し、お手伝いしました。

※1…異文化学習の機会を提供する世界的な教育団体。「(公財)森村豊明会」の助成金による「森村豊明会 高校留学奨学金」という冠奨学金が設立され、AFSで留学する派遣生に継続的に奨学金が支給されています。 ※2…文部科学省補助事業「アジア高校生架け橋プロジェクト」で来日している学生。

1 会社紹介(大倉陶園・当社)、留学生の自己紹介

2 大倉陶園 工場・ディスプレイルームの見学



3



いよいよペインティング体験!

絵の具がなかなかのらず難しい作業でしたが、学生の皆さんはとても器用で上手に仕上げていました。

COMMENT

インジンさん(ミャンマー)

学校で絵の授業があるので、ペインティングできるかなと思っていましたが、思っていたよりも難しかったです。でもとても楽しかったです。

ファテルさん(インドネシア)

先生のお手本を見ている時は簡単そうに思えましたが、実際にやってみるととても難しかったです。

4



集合写真

大倉陶園の和やかな雰囲気の中で、最初は緊張気味だった学生達も笑顔がいっぱいです!

創業者・森村市左衛門は、起業するに当たって最も重要なことは「人」であると考え、早くから外国留学の意味を理解し、日本から留学したい若者を率先して支援していました。森村市左衛門の理念を受け継ぎ、当社では「人材育成」は企業の社会的責任と考え、これからもさまざまな留学生支援を展開していく予定です。